BADEN

Kanti ist MINTfreundlich!

Die Kanti Baden darf sich als MINTfreundliche Schule bezeichnen. Als MINT-freundlich gelten dungsstätten, welche die Fächer Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik besonders fördern. Die Anstrengung der Kanti Baden in den MINT-Fächern honoriert der Deutsche Verein zur Förderung des mathematischen und naturwissenschaftlichen Unterrichts e.V., der das Badener Dossier prüfte. Für besonders geeignet erachtet wurden die Infrastruktur, die Lehrkräfte, die Lehrinhalte und die naturwissenschaftlichen Förderungsprogramme für Begabte. Als wahrscheinlich erste Schweizer Schule wird der Kanti Baden das Gütezeichen «MINT-freundliche Schule» am 25. November 2013 im hessischen Wiesbaden ausgehändigt werden.

Für die nahe Zukunft plant die Kanti Baden weitere Schritte, mit denen die Kompetenzen der Schülerinnen und Schüler in Informatik gestärkt werden.

werden.

Nähere Informationen finden Interessierte unter www.mintzukunftschaffen.de

